

春の叙勲

受章おめでとうございませう

春の叙勲を2名が受章

平成30年春の叙勲の受章者が発表され、町内からは2名の方が受章されました。永年の功績に敬意を表し、ますますのご活躍を祈念いたします。

(順不同・敬称略)

瑞宝単光章 (統計調査功労)



飯倉 佐智代さん
統計調査員
(国府新宿)

瑞宝単光章 (鉄道業務功労)



添田 公一さん
元 JR東日本旅客鉄道(株)
八王子信号通信区長
(国府本郷)

問 政策課

内線 2113

平成30年度神奈川県 戦没者遺族援護事業功労者表彰

多年にわたり戦没者遺族の援護に貢献した功績が認められ、2名の方が、県知事より表彰されました。今後ますますのご活躍を祈念いたします。



土屋 良明さん
(西小磯)



神田 勝三さん
(国府新宿)

問 福祉課

内線 303

百歳おめでとうございませう

古部 田鶴子さん(大磯) が4月に満百歳の誕生日を迎えられました。これからも、健康に留意され、元気に過ごされますようお祈りいたします。



古部 田鶴子さん
(大磯)

問 福祉課

内線 316

町長が走る!! ⑦

相模国府祭

毎年、5月5日に開催される、相模国府祭に参加しました。

相模国府祭は、大磯町国府本郷において、相模の六社が集い、国家安泰、五穀豊穡を祈念する相模国最大で千余年の伝統を持つ祭典であり、神奈川県無形民俗文化財に指定されています。祭典当日は、天候にも恵まれ、多くの観光客や地元の子どもの姿を目にしました。子どもたちが、出店で買ったキ氷や飲み物を片手に友達同士で、楽しい時間を過ごしている姿や、色とりどりに飾られた山車で、囃子太鼓をリズムよく叩いている姿を写真に収めている大人たちの姿を目にして心温まる気持ちになりました。

また、今年天皇陛下即位30周年記念ということで、6つの豪華な大神輿が集まった壮観な光景や珍しい神事を見ながら、昔の人々が作ってきた歴史に思いを馳せ、観光客の方々と一緒に見入っていました。

国府祭などの伝統行事とともに培われてきた大磯の歴史は、大きな財産です。今後も大切な財産が次世代に受け継がれていくことを願っております。

大磯町長 中崎 久雄

